

*Landeshauptmann Markus Wallner – Text Radiobeitrag „Gedanken zum Jahreswechsel“:*

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wieder ist ein bewegtes Jahr zu Ende gegangen. Unser Land Vorarlberg hat sich rückblickend auf 2019 insgesamt sehr gut entwickelt. Wir können mit Zuversicht ins neue Jahr blicken: Unsere Familienbetriebe wachsen und noch nie waren so viele Menschen in Beschäftigung.

Die Richtung stimmt jedenfalls: Unser Land zählt heute zu den lebenswertesten Regionen Europas. Diesen Vorsprung wollen wir im neuen Jahr weiter ausbauen. Wir haben uns dazu ein Ziel gesetzt: Vorarlberg soll 2035 der chancenreichste Lebensraum für Kinder sein. Dazu braucht es vor allem Investitionen in die Bildung, in die Lehre, in die Familie, in die Kinderbetreuung und in die Fachhochschule.

Bei der Fachhochschule geht es uns darum, einen Campus aufzubauen für Ausbildung, für Forschung, für neue Studiengänge. Es sollte ein hochmoderner Standort sein für kreative Köpfe aus dem ganzen Land.

Besondere Anstrengungen braucht es aber auch weiterhin, um Wohnen im Land leistbarer zu machen. Wir haben deshalb auch vor in den nächsten fünf Jahren eine Größenordnung von 4.000 günstige gemeinnützige Wohnungen zu bauen. Die Wohnbauförderung wird hochgehalten, die Wohnbeihilfe ebenfalls.

Aber auch ein gesunder Lebensraum ist wichtig. Deshalb brauchen wir einen weiteren Ausbau der Wasserkraft im Land, der Photovoltaik und des öffentlichen Verkehrs.

All diese Projekte werden wir im neuen Jahr mit viel Engagement und zum Wohle der Bevölkerung weiter vorantreiben.

Mit diesen Gedanken zum Jahreswechsel, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, wünsche ich Ihnen ein gutes neues Jahr, viel Glück, viel Zuversicht, Optimismus, vor allem aber auch Gesundheit. Sie alle leisten täglich sehr viel. Sie leisten einen wichtigen Beitrag am Arbeitsplatz, in der Familie, viele auch ganz stark im Ehrenamt – auch dafür möchte ich persönlich und für das Land Vorarlberg ein herzliches „Danke“ sagen.

Alles Gute für das Jahr 2020!